



Peter-Friedhofen-Str. 48 • 54292 Trier • Tel.:0651/26797 • Fax: 0651/1456490
info@martin-grundschule.de - www.martin-grundschule.de

Martin-Grundschule Peter-Friedhofen-Str. 48 54292 Trier

An die Eltern unserer Schülerinnen und Schüler

Trier, 14.07.2014

Aussichten für das Schuljahr 2014/15 - es geht voran

Sehr geehrte Eltern,

am Freitag hatten wir mit dem Wetter richtig Glück. Ich möchte mich deshalb ausdrücklich bei den Kindern der 3b bedanken, die wohl ihre Hausaufgabe (5 Minuten Sonnentanz) ordnungsgemäß bearbeitet haben. Weiter bedanke ich mich bei den vielen Eltern, die viel geholfen haben und den sehr vielen Eltern, die sehr viel geholfen haben.

So erfolgreich wie das Schulfest war, soll es auch im nächsten Schuljahr weitergehen:

Elterncafé

Frau Calchera hat Elterncafés angeboten. Diese werden gut angenommen und bleiben uns erhalten.

Atelierarbeit

Bereits zwei Klassenstufen haben die Atelierarbeit „ihren“ Eltern gezeigt. Den Eltern schien diese Art des Unterrichts zu gefallen. Wir bleiben dran! Bereits am 26.09.2014 kann man uns abends auf dem City-Campus besuchen. Dort stellen wir die Atelierarbeit in der Innenstadt (Priesterseminar) vor.

Umbaumaßnahmen

In den Sommerferien werden die Klassen mit Türen verbunden. Das dient dem Brandschutz - kommt aber unserem Unterrichten entgegen. Auch wird Einiges an Mobiliar erneuert.

Gestaltung der Schule im Innenbereich

Die Schule wird durch den Club aktiv im Innenbereich gestaltet. Jetzt scheint es endlich los zu gehen: Ende September kommen die Maler.

TAT - wir haben wieder Glück

Dank mehrerer Eltern und Kolleginnen haben wir die Bitburger Braugruppe, die Firma Simon und die Sektkellerei Herres für uns gewonnen: Die Schule wird am 10.10.2014 auch von hinten gestrichen - wenn Sie helfen!

Eine weitere Firma überlegt derzeit, uns noch ein anderes Projekt zu ermöglichen. Genaueres wird aber erst später verraten...

Personal

Frau Franzen verlässt uns leider. Wir wünschen ihr alles Gute an ihrer neuen Schule.

Wann Frau Arens wiederkommen wird, ist noch nicht bekannt. Es ist aber klar, dass Frau Arens auf jeden Fall wiederkommen wird! Die jetzige Klasse 2a wird deshalb von Frau Becker übernommen.

Ich möchte dieses Schreiben nutzen, um mich von Ihnen zu verabschieden. Zum 31.07. verlasse ich die Schule und versuche etwas ganz anderes. Mein neuer Tätigkeitsbereich wird der Bezirkspersonalrat für die Grundschullehrerinnen und Grundschullehrer in Rheinland-Pfalz sein.

Die Schulleitungsstelle wird noch im Juli ausgeschrieben, sodass mit etwas Glück bereits nach den Herbstferien eine neue Schulleiterin/ ein neuer Schulleiter das Ruder übernehmen wird. In der Zeit bis zu den Herbstferien werden die Kolleginnen die Schule kommissarisch führen. Die Details werden in diesen Tagen abgesprochen.

Entschuldigen Sie bitte, dass ich mich vor einer offiziellen Verabschiedung am Schulfest gedrückt habe. Ich wollte einfach nur ein schönes Fest erleben, ohne dauernd daran erinnert zu werden, welchen Schatz ich zurück lasse. Gerade das Schulfest und die Klassenfahrt der 3a, bei der ich mitfahren durfte, zeigten mir, wie gerne ich mit Ihren Kindern arbeite und Kontakt zu Eltern habe. Mindestens genauso schwer fällt mir allerdings der Abschied von meinen Kolleginnen!

Die Zukunft dieser - meiner - Schule sehe ich rosig. Das Kollegium wird zusammen mit Ihnen weiter am gemeinsamen Ziel des guten Unterrichts arbeiten. Die Erfolge (s. AQS-Bericht) sprechen für sich.

Zu guter Letzt möchte ich mich bei Ihnen für Ihr Vertrauen und den gemeinsamen Spaß bedanken. Hierin sind ausdrücklich der Förderverein, der Schulelternbeirat, die Büchereiteltern und die Lesepatzen eingeschlossen!

Ein Wiedersehen gibt es dann spätestens am 10.10.2014 - wenn wir die Schule streichen.

Glück auf!

Christian Gerteis
Schulleiter